

A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 24 octobre 2019 10:27

C'est l'histoire d'un Parc, réservé aux personnes âgées, devenu superbe, très vert, arboré, doté de bancs et de cheminements, grâce au travail du service municipal de l'environnement.

Il y a une dizaine d'années, Anthéa Sogno, comédienne était venue jouer à Tomblaine "Victor Hugo, mon Amour", elle tenait le rôle de Juliette Drouet, qui fut la maîtresse de Victor Hugo pendant 50 ans ! Son amoureuse, son égérie, elle sauva même les manuscrits des "Misérables", au retour d'exil de Victor Hugo. Anthéa m'avait fait remarquer que toutes les Villes de France ont une rue, un Parc ou une école qui porte le nom de Victor Hugo, mais jamais celui de Juliette Drouet.

Un jour, au Foyer, en réunion avec les personnes âgées, certaines se plaignaient de jeunes qui squattaient le Parc. Certains jeunes se bécotaient sur le banc ! Une discussion s'en suivit sur le thème "on a peur de ce qu'on ne connaît pas, ces jeunes ne sont pas méchants..." Et à la question "à leur âge vous ne faisiez pas la même chose ?" les dames âgées éclatèrent de rire en répondant qu'elles avaient fait bien pire !!!



Ce jour-là, nous avons décidé de dénommer ce Parc le Parc Juliette Drouet et le banc en bois "le banc des amoureux" il porte donc une petite plaque où l'on peut lire "aimer, c'est plus que vivre" (citation de V. Hugo)

La Ville de Tomblaine est jumelée depuis 32 ans avec la Ville allemande de Hasbergen. Récemment, nos amis de Hasbergen nous ont offert un tilleul. Ce mercredi, avec Christiane Defaux, adjointe au maire et présidente du Comité de Jumelage, et

A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 24 octobre 2019 10:27

les adjoints au maire Alexandre Huet et Jean-Claude Dumas, nous avons donné rendez-vous aux résidents du Foyer pour planter ce tilleul dans le Parc Juliette Drouet.

Sur les photos on peut voir que Sophie, la directrice du Foyer a manié la pelle, tout comme Christiane Defaux, puis le Maire et un employé municipal a terminé le travail.



A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 24 octobre 2019 10:27

Le tilleul est un arbre au feuillage caduc, il perd donc ses feuilles en hiver, il apprécie le soleil et fleurit de mai à juillet. Sa croissance est rapide et il atteint une hauteur moyenne de 25m. Ses fleurs, une fois séchées permettent de faire des infusions, elles sont appréciées pour leurs propriétés médicinales, apaisantes, antispasmodiques (contre les spasmes musculaires) et fébrifuges (qui fait tomber la fièvre).

Le Maire a chargé les résidents du Foyer d'une mission, étant donné la petite taille de l'arbrisseau planté : "vous êtes désormais les gardiens du tilleul planté dans le Parc Juliette Drouet, prenez en soin et prenez soin de vous".



A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 24 octobre 2019 10:27

